

## 1:9-Klatsche zu Hause

Geschrieben von: Nico Ballbach

Sonntag, den 06. März 2016 um 20:07 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 20. September 2017 um 11:44 Uhr

---



Die 1. Herren spielte am Samstagnachmittag gegen Gelb-Rot Trier in der Römerhalle. Nicht mit von der Partie war Torsten Musshoff. Er wurde durch Volker Emmel ersetzt. Aufgrund der Tatsache, dass das Team ersatzgeschwächt war, hatte Kapitän Nico Ballbach die Idee, die Doppel umzustellen. Doppel 1 bildeten Tobias Weber/Berthold Cziomer, Doppel 2 Arturo Pastoriza/Volker Emmel und das Doppel 3 sollte dann mit Nico Ballbach/Joel Mähringer ein sicherer Punkt sein. Aber schön verpokert! Alle drei Doppel gingen an die Gäste. Ein Highlight dabei war mit Sicherheit der 22:24 Satzverlust von unserem Doppel 1. Dennoch verloren sie nicht nur diesen Satz sondern insgesamt mit 0:3.

Arturo und Volker kamen immerhin zu einem Satzgewinn und Nico/Joel verloren denkbar knapp mit 9:11 im fünften Satz. Arturo und der ins vordere Paarkreuz aufgerückte Nico verloren beide ihr erstes Einzel mit 1:3. Tobi (Foto) konnte in einem langen Fünfsatz-Match den jungen Leon Seiler bezwingen. Berti war größtenteils chancenlos und verlor mit 1:3 gegen Schwickrath. Joel verlor mit 0:3 und auch bei Volker reichte es lediglich zu einem Satzgewinn. In der letzten Partie musste Arturo der gegnerischen Nummer 1 nach fünf Sätzen gratulieren.

Nächste Woche steht dann der erste und einzige Doppelspieltag zu Hause an. Hier geht es dann zunächst gegen Trier-Olewig und anschließend geht es wieder um Big Points gegen den Tabellennachbarn Oberstein.